

Les consultations sur le Plan national des Droits de l'Homme ont une grande participation populaire au Venezuela



Caracas, 10 oct. (PL)-. Les autorités vénézuéliennes ont mis l'accent ce samedi sur la grande participation populaire aux consultations sur le Plan national des Droits de l'Homme.

Le secrétaire exécutif du Conseil national des Droits de l'Homme, Larry Devoe, a précisé que plus de 160 mille personnes ont pris part aux débats entamés dans tout le pays depuis le 15 juillet.

Les propositions issues des débats avec des représentants des secteurs de la santé, de la culture, des services pénitenciers et du pouvoir électoral, entre autres, seront présentées au président Nicolas Maduro, en décembre.

De son côté, Jorge Arreaza, vice-président exécutif du Venezuela, a fait savoir aujourd'hui que le gouvernement et les organisations civiles s'efforcent d'inscrire les 17 objectifs fixés par l'ONU pour 2030,

sur le Plan national des Droits de l'Homme.

Jorge Arreaza a signalé que le but de cette initiative est non seulement de concrétiser l'engagement pris par le président Maduro mais encore de fixer de nouveaux objectifs afin d'atteindre des réussites encore plus importantes en matière sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72181-les-consultations-sur-le-plan-national-des-droits-de-lhomme-ont-une-grande-participation-populaire-au-venezuela>



Radio Habana Cuba